

Satukan Visi Bersama, Semen Tonasa Gelar Tudang Sipulung Bersama Karyawan

HermanDjide - [PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Jan 27, 2023 - 10:53



Satukan Visi Bersama, Semen Tonasa Gelar Tudang

PANGKEP - PT Semen Tonasa menyampaikan optimismya dalam mengarungi persaingan bisnis yang semakin menantang di tahun 2023.

Hal ini tercermin setelah perusahaan persemenan tertua di Indonesia timur ini menggelar kegiatan Tudang Sipulung di Auditorium Kantor Pusat PT Semen Tonasa, Kamis 26 Januari 2023.

Tudang Sipulung yang mengangkat tema "Go Beyond Sustainable Performance Through Digitalization, Innovation and Safety Culture" ini dihadiri Direktur Utama Mufti Arimurti, Direktur Keuangan Anis, Direktur Operasi Mochammad Alfin Zaini, GM Komunikasi dan Hukum Andi Muhammad Said Chalik serta jajaran Direksi

Perusahaan Afiliasi dan seluruh karyawan PT Semen Tonasa.

Pada kesempatan ini, Direksi Semen Tonasa secara bergantian menyampaikan target perseroan serta menguraikan berbagai tantangan yang harus dihadapi oleh perusahaan kedepannya.

Dalam arahannya, Direktur Utama PT Semen Tonasa Mufti Arimurti mengawali dengan memberikan apresiasi seluruh karyawan Semen Tonasa dan juga perusahaan afiliasi, yang turut membantu perseroan melewati tahun 2022 dengan performa gemilang.

"Kita berkumpul hari ini untuk menyatukan visi bersama. Direksi harus mampu menjadi nahkoda ke mana layar perusahaan ini harus diarahkan. Dan karyawan harus mengetahui gambaran bagaimana kapal kita ini dijalankan dan tantangan serta peluang apa saja yang ada di depan. Sehingga kita akan mencapai tujuan akhir, pulau yang sama-sama kita idam-idamkan." ungkapnya

Ari, sapaan akrabnya, juga menyampaikan keyakinannya bahwa Semen Tonasa dapat kembali melewati tahun 2023 ini dengan performa yang baik. "Saya optimis kita dapat melewati tahun ini dengan baik. Karena saya melihat mental-mental petarung dan semangat pantang menyerah yang telah ditunjukkan oleh seluruh insan perusahaan selama ini." pungkasnya.

Sementara itu, GM Komunikasi dan Hukum PT Semen Tonasa Andi Muhammad Said Chalik menyebutkan bahwa kegiatan Tudang Sipulung ini merupakan agenda rutin perusahaan sebagai sarana komunikasi dua arah antara manajemen dan seluruh karyawan.

"Acara ini merupakan agenda rutin perusahaan. Yang memang sengaja kami inisiasi sejak beberapa tahun lalu sebagai sarana silaturahmi dan komunikasi dua arah antara manajemen dan karyawan. Sengaja dikemas dalam suasana santai serta penuh kekeluargaan, agar lebih mengakrabkan seluruh insan perseroan serta menghilangkan gap antar karyawan."

Said juga mengharapkan, bahwa setelah Tudang Sipulung ini, seluruh karyawan dapat memiliki spirit yang sama dalam mencapai target perusahaan. "Tahun 2023 adalah tahun yang sangat menantang. Dengan kondisi pasar yang sangat hiperkompetitif, tidak bisa tidak, PT Semen Tonasa harus melakukan sesuatu yang melampaui jangkauan. Go Beyond. Karenanya, dibutuhkan komitmen, tekad, dan usaha yang besar. Tapi saya percaya, dengan doa serta kerja cerdas, kita dapat memberikan kontribusi terbaik." tutupnya. (Herman Djide)